

# INFO PUBLIK

## Warga Sagulung Sebut Walikota Rudi Pemimpin Luar Biasa

Zulfahmi - [BATAM.INFOPUBLIK.CO.ID](http://BATAM.INFOPUBLIK.CO.ID)

Dec 8, 2022 - 20:51



Batam - Komitmen Wali Kota Batam Haji Muhammad Rudi (HMR) dan Wakil Gubernur (Wagub) Kepri Marlin Agustina Rudi terhadap kegiatan sosial kemasyarakatan tak perlu diragukan. Salah satu buktinya, mereka berdua selalu turun langsung dalam penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Pemko Batam di seluruh kecamatan di Kota Batam.

Seperti dilakukan pada Kamis (8/12/2022), keduanya kembali menyambangi warga penerima BLT di Kecamatan Sagulung. Selain membagikan langsung, keduanya juga memberikan pengarahannya terkait perlunya dukungan masyarakat dalam pembangunan untuk mewujudkan Batam Kota baru yang moderen dan madani.

Hari ini, Wali Kota Rudi dan Wagub Marlin membagikan BLT di tiga titik kumpul warga. Mulai di Mall Top 100 Tembesi, lalu ke SP Plaza dan terakhir di Vihara

Dharma Murni Kavling Lama.

Total ada 8.267 penerima BLT se-Kecamatan Sagulung. Diperkirakan tiap Kelurahan ada seribuan lebih penerima BLT yang didapatkan sebesar Rp 300 ribu per orang yang bersumber dari APBD Kota Batam. Sehari sebelumnya Rudi dan Marlin juga menyalurkan BLT untuk Kecamatan Sagulung.

Dalam penyaluran BLT di kawasan Top 100 Tembesi, seribuan warga penerima bantuan memadati lokasi acara. Mereka menyambut hangat ketibaan Rudi dan Marlin dengan berebutan menjabat tangan.

Seorang tokoh warga Kelurahan Tembesi yang diberi kesempatan menyampaikan sambutan mewakili warga, Eka Suharna, sangat berterima kasih kepada Wali Kota Rudi. "Inilah pemimpin kita Bapak Haji Muhammad Rudi (HMR) yang selalu memperhatikan masyarakatnya. Pak Rudi ini pemimpin luar biasa. Jangan nilai besar kecilnya BLT ini, tapi perhatian dan komitmen pemimpin kepada kita," ungkapnya.

Dia juga menyebutkan pembangunan infrastruktur di bawah kepemimpinan Rudi, sangat pesat dan luar biasa. Khusus untuk Kelurahan Tembesi, dibangunnya Bundaran Tembesi sangat dirasakan manfaatnya karena mengurai kemacetan yang selama ini menyulitkan warga.

Sementara itu Wali Kota Rudi di tiga titik penyaluran menyampaikan hal senada. Dia menjelaskan bahwa BLT tersebut sebagai upaya dirinya mengawal inflasi akibat kenaikan harga BBM. Bantuan diberikan kepada warga yang terdata masuk DTKS namun belum pernah menerima program bantuan dari pusat. Dalam penyalurannya bekerjasama dengan Kantor Pos.

"Saya hanya berharap kita semua menjaga persatuan dan kekompakan serta mendukung upaya kita membangun Batam. Kita sedang fokus membangun infrastruktur terutama jalan. Perencanaannya seluruh program pelebaran jalan ini selesai tahun 2029," papar Rudi.

Dia juga menyambut, khusus Kecamatan Sagulung sudah mulai dibuka. "Khusus wilayah Sagulung ini jalan utama sedang kita buka jadi tiga lajur dulu. Nanti sampai 2029 kita buka jadi lima lajur kiri dan lima lajur kanan. Namun simpul-simpul kemacetan telah kita buka," tegas Rudi disambut tepukan warga.

Sementara itu Wagub Marlin mengapresiasi Pemko Batam yang membantu masyarakat dalam bentuk BLT. Dia berharap BLT tersebut dapat menjadi salah satu solusi bagi keluarga penerima.

Namun Marlin berpesan agar warga tidak bergantung sepenuhnya dengan program bantuan. Sekecil apapun langkah untuk berusaha membantu ekonomi keluarga harus dilakukan karena itu salah satu solusi yang positif.

"Kita sangat apresiasi program bantuan Pemko Batam, mudah-mudahan berkelanjutan dan menjadi salah satu solusi bagi warga yang sangat membutuhkan bantuan," katanya.

Di akhir pertemuan dengan warga, Rudi dan Marlin menjadi sasaran untuk foto

selfie oleh warga. Warga juga memanfaatkan momentum itu untuk bersalaman dengan keduanya.